



Carton plein à l'UNSS !

publié le 15/12/2022

Mercredi 14 décembre ont eu lieu les rencontres handball filles et basket garçons à Bressuire.

Les élèves se sont tous pleinement investis !

► **Equipe benjamines filles handball : 1ère !**

Rdv au mois de mars pour les finales départementales.

► **Equipe minimes filles handball : Merci à Lucia, Victoire et Agathe pour leur présence. Elles ont joué avec des élèves d'un autre établissement.**

► **Equipe benjamins garçons basket : 3ème**

► **Equipe minimes garçons basket : 3ème**

Prochaine date : 11 janvier

Futsal ou Foot benjamins et benjamines (6è/5è) + challenge Laser Run (course et pistolet laser).

Bonnes vacances !





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.